Toyota invertira 10,000 Toyota invertira 10,000

millones de dólares en construir plantas en USA., asegura Trump

el Latino Semanal

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, aseguró este martes que la empresa de automóviles japonesa Toyota invertirá más de 10,000 millones de dólares (unos 8,579 millones de euros) en construir plantas de fabricación en el país norteamericano.

"Me acaba de decir la primera ministra (japonesa, Sanae Takaichi) que Toyota va a montar plantas por todo Estados Unidos por valor de más de 10,000 millones de dólares", dijo el mandatario durante un discurso a las tropas estadounidenses en la base naval de Yokosuka, en Japón.

Trump, que se encuentra en el archipiélago como parte de una gira asiática que le ha llevado a Malasia y culminará en Corea del Sur, agradeció a Japón sus "grandes inversiones" en EE. UU. y animó a la gente a "salir y comprar Toyotas".



Una foto de archivo del presidente estadounidense Donald Trump

presidente chino, Xi Jindel Sur, que acoge la cumbre de líderes de APEC en la ciudad de Gyeongju (31 de octubre-1 de noviembre).

Nuevas inversiones

Apoyo para el

Mantenimiento de

Instalaciones (Relicitación)

LICITACIÓN N.º 26-05/HV

Está previsto que Se espera que la empre- país norteamericano, se-Trump se reúna con el sa, que todavía no ha he- gún recogían estos días cho ningún anuncio ofi- los medios japoneses. ping, en suvisita a Corea cial, aproveche la visita del estadounidense para metieron este martes desdestacar nuevas inversiones en Estados Unidos, como sus planes de im- con la firma de acuerdos portar a Japón coches de y en medio de sus nego-Toyota fabricados en el ciaciones comerciales,

Trump y Takaichi prode Tokio llevar su alianza a "una nueva era dorada"



Servicios de Pintura (Solo para Empresas Pequeñas) LICITACIÓN N.º 26-03/HV

El Solid Waste Authority del Condado Palm Beach (AUTORIDAD) solicita a los interesados que presenten ofertas selladas para obtener precios para el Apoyo para el Mantenimiento de Ins-

talaciones (Relicitación). La AUTORIDAD solo acepta ofertas y propuestas electrónicamente a través de Euna Procurement (anteriormente Bonfire). Los interesados pueden obtener los documentos de licitación descargándolos del sitio web de la AUTORIDAD: https://swa.bonfirehub.com/.

La AUTORIDAD debe recibir las ofertas selladas a más tardar a las 14:00 h (hora del este) del 3 de diciembre de 2025 a través de Euna Procurement (anteriormente Bonfire). Si es nuevo en Euna Procurement, registre su empresa para acceder a esta y otras oportunidades de licitación.

Tenga en cuenta que no se aceptarán ofertas en papel. Las ofertas deben presentarse a través del Departamento de Adquisiciones de Euna en la fecha y hora especificadas.

Para obtener más información, comuníquese con la Sra. Heiley Vivas, Agente de Compras, por correo electrónico a: hvivas@swa.org

Se anima a las empresas pequeñas y medianas (SBE) a participar

El Solid Waste Authority del Condado Palm Beach (AUTORIDAD) invita a las partes interesadas a presentar ofertas selladas para obtener precios para Servicios de Pintura (Solo Empresas Pequeñas Certificadas).

La AUTORIDAD solo acepta ofertas y propuestas electrónicamente a través de Euna Procurement (anteriormente Bonfire). Las partes interesadas pueden obtener los documentos de la licitación descargándolos del sitio web de la AU-TORIDAD en https://swa.bonfirehub.com/.

Las ofertas selladas deben recibirse en la AU-TORIDAD a no más tardar a la 2:00 p.m. (hora del este), el 3 de diciembre de 2025, a través de Euna Procurement (anteriormente Bonfi-

Si es la primera vez que utiliza Euna Procurement, inscriba su empresa para acceder a esta y otras oportunidades de licitación.

Tenga en cuenta que no se aceptarán ofertas por escrito. Las ofertas deben presentarse a través de Euna Procurement en la fecha y hora especificadas.

Para obtener información adicional, comuníquese con la Sra. Heiley Vivas, agente de compras, por correo electrónico a: hvivas@swa.org

> **Se anima a las empresas pequeñas y medianas (SBE) a participar**

piélago se comprometiera a invertir 550,000 millones de dólares (unos 472,000 millones de euros) en EE. UU. como parte de un criticado pacto comercial con Washington.

después de que el archi-



EXPLORE LOS CLASIFICADOS

RENTAS-EMPLEOS VENTAS-AMISTAD

(ACTUALIZADOS 24/7)

PARA PAUTAR SU CLASIFICADO **LLAME AL 561-310-5333**



Cuando el sargento Brendan Marrocco perdió las cuatro extremidades en Irak, también perdió su independencia. Luego, un donante de manos y brazos se la devolvió. Conozca cómo estos trasplantes innovadores – llamados alotrasplantes compuestos vascularizados (VCA) – están devolviendo la esperanza y cambiando vidas.



organdonor.gov donaciondeorganos.gov

